# AfD Fraktion im Rat der Stadt Hagen



AfD-Fraktion Hagen, Rathausstr, 11, 58095 Hagen

Herrn Oberbürgermeister **Erik O. Schulz** - im Hause -

Telefon: 02331-207 2129

E-Mail: <a href="mailto:fraktionsgeschaeftsfuehrung@afd-hagen.de">fraktionsgeschaeftsfuehrung@afd-hagen.de</a>

Aktenzeichen: 19.09.2024\_RAT\_08

Hagen, 02.09.2024

#### Antrag zur Tagesordnung des Rates der Stadt Hagen am 19.09.2024 gem. § 6 GeschO

### **Einführung eines Migrations-Dashboards**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Migrationskrise betrifft Deutschland aktuell wieder in einem erheblichen Ausmaß, das durchaus mit der Migrationswelle der Jahre 2015/2016 vergleichbar ist.

Die Kommunen sind bei der Unterbringung der Flüchtlinge überlastet. Der Fokus muss somit auf den wirklich hilfebedürftigen Menschen liegen.

Wir als AfD Fraktion halten es für erforderlich, dass das Migrationsgeschehen in unserer Stadt nicht nur Rats- und Ausschussmitgliedern präsentiert werden, sondern dass die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Hagen ein Recht haben zu erfahren, wie sich die aktuelle Flüchtlingslage innerhalb ihrer Kommune darstellt.

#### Antrag:

- 1. Die Verwaltung der Stadt Hagen veröffentlicht monatlich ein aktuelles Migrations-Dashboard, welches (vergleichbar mit den Corona-Zahlen) das Migrations-Geschehen in der Stadt erfasst.
- 2. Veröffentlichungsort ist die Homepage der Stadt Hagen.

- 3. Die detailliert im Migrations-Dashboard dargestellten Zahlen werden wie folgt aufgelistet:
  - Zahl gemeldeter Asylneuzuweisungen
  - Zahl der in der Stadt lebenden, anerkannten Asylbewerber
  - Anzahl der in der Stadt lebenden, unbegleiteten, minderjährigen Flüchtlingen
  - Anzahl der ausreisepflichtigen Personen, deren Abschiebung vorübergehend ausgesetzt wurde (Geduldete)
  - Anzahl erfolgter Rückführungen
  - Anzahl ukrainischer Flüchtlinge
  - Anzahl der Neueinbürgerungen, seit der Gesetzesänderung am 27. Juni 2024

## Begründung:

Durch die Einführung eines monatlichen Migrations-Dashboards wird die Transparenz im Migrationsgeschehen für die Bürger und Bürgerinnen der Stadt Hagen erheblich verbessert.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Eiche

Fraktionsvorsitzender

philad Cue:

Karin Sieling

Fraktionsgeschäftsführerin